

## ◇ 「夏休み期間中」における活動報告 ◇

7月21日(金)から始まった31日間の夏休み中にも、児童は様々な活動で頑張っていました。その一部を、本号にて紹介いたします。また、多くのご協力もいただき有り難うございました。

## 7月21・22日：5年生臨海学校、思い出が一杯！



一日目：泳げる範囲を確認中！



一日目：海の家での昼食！

午前中ということもあり、遠浅の海になっていたり波も高くなっていたりと変化。波に流されないように注意したり、浜辺では海の生物を探索したりするなど、様々な海辺での体験を増やすことが出来ました。

また、海岸で実施されていた「避難訓練」に参加する機会もあり、地域等に応じた避難の方法も知ることができました。

海の家で昼食(カレー)を食べ、挨拶をして宿に帰り、12時には退所式。あっという間の臨海学校でした。途中、買い物もしながら、草津には6時前後に到着。色々なお土産話も聞くことができたと思います。無事に終了した臨海学校、5年生の絆も深められた2日間でした。「相洋閣」の前で！→

### ◇ 7月21日(金)：一日目

朝の5時20分、総体前に集合し予定通りに30分に出発。バス2台に分乗して、関越道、圏央道などを走り、予定よりやや早く11時には「相洋閣」に到着。直ぐに入所式を済ませて着替え、海の家での昼食(チャーハン等：写真)へ。

その後、穏やかな波に揺られながら海に潜ったり泳いだりと約2時間強。海の広さや夏の暑さを身体全体で感じました。

午後4時頃、宿に戻って、荷物の整理、休憩、入浴。そして6時から夕食。その後7～9時頃「レク大会」。協力し合い、約束事を守り、有意義な時間が過ごせた一日目となりました。実行委員を中心に、全員が責任を果たせた一日目でした。

### ◇ 7月22日(土)：二日目

6時に起床後、朝の集い、その後、朝食。8時に宿を出て2度目の海水浴へ。



やや高い波の中で泳ぎを練習！



## 各学年における「補習」。確実な理解・定着に向けて！



補習も頑張る！

夏休みの前半(7月中)には、多くの学年で「補習」が行われました。この「補習」では、大事な学習内容を再確認できたり、苦手な部分を丁寧に教え直してもらえたりするなど、学年によって内容や方法等は異なっていますが、大事な活動だと思います。

また、学習を確実に理解・習得するためには、「繰り返す活動」が重要であり効果的であることは言うまでもありません。今後も長期休業中に実施していきますので、ご協力をお願いします。

## 運動会に向けて、マーチング・カラーガーズも練習を重ねる！



中学生と合同練習中！

9月7日(木)の運動会本番に向け、マーチングやカラーガーズは、夏休み中、何日も学校に来て練習に励んでいました。

今年の演奏曲は、「聖者の行進」「校歌」「Impact」「PPAP」「前前前世」の5曲。これらの音合わせはもとより、隊形移動やカラーガーズとの共演もあり、本番までは気を抜くことが出来ない状況です。児童は一生懸命に練習しています。毎日の練習の応援・支援など、残り2週間、今後も宜しくお願いします。

## 「第1回：学校評価アンケート」報告：質問等への回答①！

昨日、第1回「学校評価アンケート」の集計結果等を配布しました。保護者の皆様にご協力をいただき、色々なことも分かりました。そして、昨日のプリントには紹介しきれなかった「学校への質問・要望等」への回答を、何回かに分けてお知らせしますので、確認をお願いします。

### 1、自転車の対応について

Q：自転車の乗り方で、「4年生からではないと、公道を走ってはいけない」というルールを守らない子がいるので、「何でウチだけ駄目なの？」と聞かれて困ることが多かった。もっと学校でもルールを子ども達に伝えて欲しい。

A：自転車の乗り方についての周知徹底が弱かったと思います。申し訳ありませんでした。今後、別の配付資料を用いて、保護者への通知、児童への報告を進めていきます。なお、その一部を下記に紹介させていただきます。

- ・ 1～3年生は基本的に、自転車を公道で乗ることは避けてください。もし、公道を乗る場合は、保護者が同伴し、ヘルメットをかぶらせてください。
- ・ 4年生以上で、自転車に乗る児童も、必ずヘルメットをかぶらせてください。